

Se activa un plan especial para combatir los efectos de la DANA en la provincia

El diputado de Emergencias, Eduardo Martos, ha señalado que “son casi 80 actuaciones las que se están desarrollando durante el día”

martes 29 de octubre 2024



La Diputación de Granada ha lanzado un plan especial para combatir los efectos de la DANA en la provincia. Se trata de un dispositivo especial para responder a los graves daños causados por la últimas tormentas. El plan, coordinado con Presidencia, está enfocado en la gestión de emergencias, apoyo a los afectados y evaluación de infraestructuras dañadas, dada la amplitud del impacto en distintas comarcas.

El diputado de Emergencias, Eduardo Martos, quien ha estado evaluando los daños junto al diputado de Obras Públicas, José Ramón Jiménez, ha señalado que “estamos ante una situación excepcional que exige una colaboración estrecha y el máximo esfuerzo de todas las administraciones y equipos de emergencia”.

Además, ha detallado que “son cerca de 80 actuaciones las que se están desarrollando a lo largo del día. Desde el área de Emergencias vamos a seguir trabajando. Tenemos casi a la totalidad de la plantilla del cuerpo de bomberos actuando en toda la provincia y esperamos que pronto se pueda volver a la normalidad en nuestros municipios”.

Por su parte, Jiménez ha resaltado que han tenido que ser cortadas cinco carreteras provinciales. Además de la que conecta Bejarín y Benalúa de Guadix, se han visto afectadas la de Guadahortuna a Montejicar, la que va de Cúllar a Benamaurel, la de Cúllar a Oria, en la provincia de Almería, y la que transcurre desde Cortes de Baza a Las Cucharetas.

También ha reseñado que hay dificultades en otras redes de carreteras de la zona norte de la provincia, como la que da acceso a La Peza, la carretera que va del Balenario de Alicún a Villanueva de las Torres, la que va desde este último municipio a Dehesas de Guadix y, por último, la carretera de acceso a Gor.

Uno de los puntos más afectados por la tormenta ha sido Guadix, donde se han registrado numerosas inundaciones que han perjudicado tanto edificios públicos como viviendas. Entre los lugares más dañados se encuentran el teatro Mira de Amezcua, la Escuela de Artes y la Iglesia de Santa María de las Lágrimas, además de varios domicilios particulares, principalmente en sótanos. La magnitud de las lluvias ha puesto en riesgo la seguridad de los vecinos y ha requerido la intervención de equipos de rescate para evacuar a personas atrapadas en la rambla de Dólar y en la rambla de La Calahorra, donde cuatro personas han sido puestas a salvo. Por otra parte, el desbordamiento del río en el paso de Alcutia y la amenaza de desprendimiento de un puente en la carretera entre Benalúa de Guadix y Bejarín ha obligado a cortar esta carretera.

El norte de la provincia también ha sufrido las consecuencias de las lluvias torrenciales, con el desbordamiento del río Cúllar azotando a localidades como Benamaurel y Castril. Las fuertes precipitaciones han provocado inundaciones en Orce y Huéscar, mientras que en Hijate, dos personas mayores fueron evacuadas de su vivienda, que había quedado gravemente afectada.

En los Montes Orientales, Guadahortuna ha experimentado el desprendimiento de una vivienda y ha visto interrumpida la circulación en varias calles debido al arrastre de barro y piedras. La situación en estas zonas ha requerido la movilización de equipos de emergencia y maquinaria para restablecer el tránsito y asegurar las viviendas. Asimismo, en municipios como Deifontes, Benalúa de las Villas y Torrecardela, las lluvias han ocasionado la caída de árboles, aumentando los riesgos y obstaculizando la circulación en algunas vías.

Video Lse



[https://youtu.be
/aCOGtTvQ19w](https://youtu.be/aCOGtTvQ19w)